

Dr. Stefan Silvestrini

Geschäftsführer der CEval an der Universität des Saarlandes in Saarbrücken



Lehrt im Weiterbildungsprogramm Evaluation der Universität Bern seit 2019

Kurs 19 Ex-ante Evaluation

Stefan Silvestrini ist Geschäftsführer der CEval GmbH, der privatwirtschaftlichen Ausgründung des Centrums für Evaluation der Universität des Saarlandes.

Sein wissenschaftlicher Fokus liegt auf empirischen Methoden und Evaluationstheorie. Durch eine Reihe von Publikationen, Arbeitspapieren, Gutachten und Vorträgen leistete er zahlreiche Beiträge zur Evaluationsforschung und -praxis. Für seine Promotion zu Ex-ante-Evaluation erhielt er 2011 den Young Talent Award der Deutschen Gesellschaft für Evaluation. Den von ihm entwickelten Ansatz zur Ex-ante-Evaluation von Programmen der Entwicklungszusammenarbeit hat er bereits mehrfach erfolgreich praktisch erprobt und weiterentwickelt. Schließlich trägt Herr Silvestrini zur Vermittlung von Fachwissen bspw. im Rahmen von Studienkursen und Workshops bei.

[s.silvestrini\(at\)ceval.de](mailto:s.silvestrini@ceval.de)

www.ceval.de